

志高錬成

～志を高く持ち、
よりよい成果を得るために、
粘り強く自分を鍛える～



令和7年 2月 3日 10号

佐久市立浅科中学校 文責：俵

【中学校説明会～先輩として～】

1月23日、小学6年生の皆さんに、中学1年生から中学校生活がどんなものかを伝えたり、総合的な学習の時間の発表をすることで、中学校での「探究」総合の学習の成果を紹介したり、校歌を聴いてもらったりしました。今でこそ、中学校生活にすっかり慣れて先輩としての姿を見せてくれた1年生です。この道は、2、3年生も通ってきた道です。そう考えると、中学校生活での3年間の成長がとても密度の濃いものだと感じました。

小学6年生の皆さんは、この説明会を通して、中学校生活を思い描いたり、知らなかったことがわかって安心したり、楽しみだなという気持ちになったりしたと思います。準備をしてくれた1年生の皆さん、ありがとうございました。



【今年度最後の参観日】

先週の金曜日は参観日でした。3年生はすでに入試がスタートしていて、中学校の学習のまとめになっています。ちょうど3年生の英語の授業を見にいきました。これまでに学んできた英語の力を生かしながら、友だちと協力してグループワークに取り組む姿がとても素敵でした。学校評価アンケートの結果報告会も実施しました。アンケートへのご協力をありがとうございました。生徒の様子から浅科中学校の取り組みを振り返り、今後につなげていきます。学年学級PTAでは、これまでのPTAを運営してくださった役員の皆様に感謝申し上げます。生徒の学校生活を支えてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。学校生活における子どもたちの様々な形での成長は何よりの喜びです。今後とも保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

【がんばれ！受験生】

1月、2月、3月…私立の入試、前期選抜、後期選抜、月日が経つのが早く感じるこの3ヶ月。3年生の皆さんの受検が体調万全で臨めますように。インフルエンザや新型コロナ感染が広まらないよう注意していきます。また、生活リズムを整えることも大切です。受験生を応援する意味で、体調管理としっかり睡眠をとる生活に全校で取り組みましょう。



【連絡・お願い】

- ・入学者選抜に関わって、第2通学区の公立高等学校の新校再編があります。小諸新校（令和8年度）野沢新校（令和11年度）ホームページなどでも掲載されていますので、興味がある方はご家庭でも話題にいただければと思います。
- ・金曜日のPTA評議員会で、制服検討委員会を立ち上げました。今後、通信「制服を考えよう！（仮）」で発信をしていきますのでぜひご覧ください。